

INFORMATION TAI

DECISION DU CONSEIL MONDIAL DU SPORT AUTOMOBILE DU
8 DECEMBRE 2006

En application de l'article 1er du Règlement du Tribunal d'Appel International de la FIA, les Autorités Sportives Nationales pourront soumettre au TAI les appels suivants :
(...)

«Les Appels introduits à l'encontre des décisions des commissaires sportifs par au moins une partie en cause dans le cadre d'une épreuve des principaux Championnats de la FIA, dont la liste est dressée chaque année par le Conseil Mondial du Sport Automobile.»

Liste des Championnats:

- le Championnat du Monde de Formule Un de la FIA (incluant les titres Pilotes et Constructeurs)
- le Championnat du Monde des Rallyes de la FIA (incluant les titres Pilotes et Constructeurs)
- Championnat des Rallyes Junior de la FIA (pour Pilotes)
- Championnat du Monde des Rallyes des Voitures de Production de la FIA (pour Pilotes)
- le Championnat du Monde des Voitures de Tourisme de la FIA
- le Championnat du Monde de Karting CIK-FIA (incluant la Coupe du Monde CIK-FIA des Equipes)
- le Championnat GT de la FIA
- le Championnat d'Europe GT3 de la FIA
- la Coupe du Monde des Rallyes Tout Terrain de la FIA

ICA INFORMATION

DECISION OF THE WORLD MOTOR SPORT COUNCIL OF
8 DECEMBER 2006

In accordance with article 1 of the rules of the FIA International Court of Appeal, the National Sporting Authorities may submit the following appeals to the ICA:
(...)

"Appeals from decisions of the stewards of the meeting, lodged by at least one of the parties concerned in the context of an event of a major FIA Championship, the list of these Championships being drawn up each year by the World Motor Sport Council."

List of Championships:

- the FIA Formula One World Championship (including the Drivers' and Manufacturers' titles)
- the FIA World Rally Championship (including the Drivers' and Manufacturers' titles)
- the FIA Junior Rally Championship (for Drivers)
- the FIA Production Car World Rally Championship (for Drivers)
- the FIA World Touring Car Championship
- the CIK-FIA World Karting Championship (including the CIK-FIA World Cup for Teams)
- the FIA GT Championship
- the FIA GT3 European Championship
- the FIA World Cup for Cross-Country Rallies